

# Aides fédérales et régionales soutiennent le CPAS

**THUIN** Conseil communal

La première modification budgétaire du CPAS intègre le joli boni dégagé sur le compte 2021, soit 781 000 €. Mais tout n'est pas rose pour autant

Le soutien des gouvernements fédéral et wallon dans le cadre des crises sanitaire, des inondations, des réfugiés ukrainiens et énergétique ont permis de soutenir les acteurs locaux de l'aide sociale. Au CPAS de Thuin, cela se traduit par un beau boni réinjecté pour amortir ces chocs successifs. Car cette année, le coût des pensions, les indexations des allocations sociales, des salaires du personnel ou des frais de fonctionnement de la maison de repos pèsent lourd sur les finances. « *L'intégration du*

*boni permet de faire face* » souligne le président du CPAS Vincent Crampont. « *Mais cela ne durera peut-être pas si la crise se prolonge* » souligne la bourgmestre. La prudence reste de mise. Seuls de petits investissements sont prévus à l'extraordinaire de cette 1<sup>re</sup> MB : l'équipement de la salle du conseil du CPAS pour permettre les visioconférences ou le désamiantage de la cave.

Pour se donner un peu de marge, la chasse aux subsides est plus que jamais de mise. Ainsi, la Ville en partenariat avec le CPAS répond à un appel à projets du SPW relatif aux compétences numériques des seniors. On parle ici d'« e-inclusion » pour permettre aux plus de 65 ans, notamment marqués par l'isolement forcé durant la crise covid, d'acquérir les compétences indispensables

pour communiquer avec leurs proches mais aussi redevenir autonomes dans une vie quotidienne où de plus en plus de services passent par une connexion numérique. « *L'âge n'est pas le seul facteur de fracture numérique, la catégorie sociale joue aussi* » commentent Paul Furlan (PS) et Philippe Lannoo (MR).

Toujours dans l'esprit d'une efficacité accrue des services, la Ville approuve la dissolution de l'association Chapitre XII. Le service d'urgence sociale de Charleroi Sud-Hainaut ne disparaît pas pour autant mais sera opéré en synergie avec le CPAS de Charleroi. « *Cela permet une prise en charge identique hors des heures d'ouverture du CPAS de Thuin, dans les mêmes conditions financières* », souligne Marie-Eve Van Laethem.

NATHALIE BRUYR



Le conseil a mis à l'honneur le cycliste Jonas Van Genechten.

## Un champion cycliste à l'honneur

« *Jonas Van Genechten a porté haut les couleurs de la Thudinie* » se réjouit la bourgmestre lors d'une petite cérémonie de mise à l'honneur en ouverture du conseil communal. Le jeune homme a fait ses premières armes à vélo sur le tarmac de son village natal, Biesme-sous-Thuin, avant d'entamer une belle carrière de cycliste qui l'a vu participer aux TRW, Binche-Chimay-Binche, GP Cerami en Belgique mais aussi au Tour d'Espagne ou à l'Eurométropole. « *Fier d'être reconnu par ma ville, j'espère avoir donné l'envie aux jeunes de faire du sport et aux aussi réaliser leurs rêves* » s'est réjoui Jonas Van Genechten en recevant les cadeaux de la Ville. Parmi ceux-ci, le jeu Monopoly Thuin, « *mon jeu préféré quand j'étais enfant* » dit-il, dont il pourra désormais profiter durant ses temps libres en famille après avoir mis un terme à sa belle carrière de compétiteur. **N.B.**